

2025年7月4日

令和7年度全国発明表彰 表彰式が行われました

日産化学株式会社は、公益財団 発明協会による令和7年度全国発明表彰にて、当社の発明「最先端液晶ディスプレイの高画質化を実現する光配向膜の発明」が発明協会会長賞を受賞、7月1日に行われた全国発明表彰式にて表彰されました。

令和7年度は全国より多数の応募、推薦があった中、第一表彰区分として恩賜発明賞1件、特別賞10件、発明賞10件、未来創造発明奨励賞1件の受賞が決定されました。



表彰式の様子

昨年の発明賞に続き、今年は特別賞10賞の中の発明協会会長賞および発明実施功績賞を受賞。当社は今後とも事業成長に繋がる優良な発明創出を継続していきます。

受賞技術について <https://koueki.jiii.or.jp/hyosho/zenkoku/2025/jiii.html>

参考リリース https://www.nissanchem.co.jp/news_release/news/n2025_05_27_02.pdf

全国発明表彰について <https://koueki.jiii.or.jp/index.html>

本件に関する問い合わせ先

日産化学株式会社 経営企画部 企画室 広報グループ
(東京都中央区日本橋2-5-1 日本橋高島屋三井ビルディング)

TEL : 03-4463-8123

E-mail : pr_cpd@nissanchem.co.jp